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     Tercer  Año de Ejercicio Constitucional  

Primer  Periodo Ordinario 
 

 

  

 

Intervención de la  diputada Ana Lenis Reséndiz Javier, por un tiempo de 

hasta ocho minutos para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Ana Lenis Reséndiz Javier, 

por un tiempo de hasta ocho minutos 

para que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

La diputada Ana Lenis Reséndiz 

Javier: 

 

Con su permiso, diputada presidenta. 

 

Bienvenido a este Recinto Legislativo 

Doctor Marcial Rodríguez Saldaña, 

Secretario de Educación. 

 

La educación es de gran importancia 

y tiene un impacto significativo 

 

La educación es de gran importancia 

y tiene un impacto significativo en la 

sociedad, es un derecho fundamental 

de todas las personas para obtener 

habilidades y conocimientos 

necesarios para su desarrollo óptimo 

como adultas y adultos, es prioritario 

impulsar el acceso a la calidad 

educativa en todas las sociedades 

para que todas las personas reciban 

la formación necesaria y puedan 

tener una vida óptima. En este 

sentido le pregunto, Secretario. 

 

Considerando la implementación del 

modelo educativo de la nueva 

escuela mexicana, le pregunto, señor 

Secretario: 
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¿Cómo ha manejado la Secretaría a 

su cargo este nuevo programa 

educativo? 

¿Cuál es el avance que tiene este 

modelo educativo en nuestro Estado? 

¿Qué indicaciones ha establecido la 

Secretaría de Educación del Estado 

para medir los resultados derivados 

de la implementación de dicho 

programa? 

¿Cuáles son las medidas de 

recuperación educativa que ha 

adoptado la Secretaría de Educación 

una vez que se han retomado las 

clases presenciales en algunas 

instituciones educativas en el puerto 

de Acapulco? 

¿Cuál es la cifra total que se tiene de 

las escuelas afectadas por el 

Huracán Otis en los municipios de 

Acapulco y Coyuca de Benítez? 

¿Cuáles son las acciones que la 

Secretaría de a su cargo está 

implementando para la construcción 

de las mismas y el regreso a clases 

de forma segura? 

¿Cuál es el índice de abandono y 

deserción escolar en el estado de 

Guerrero, específicamente en la 

región de la Costa Chica, y qué 

acciones se encuentran 

implementando la Secretaría a su 

cargo para abatir los mismos? 

¿Cuáles son los retos en materia 

educativa para este 2024 que se 

avecina? 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 

Muchas gracias. 

 


